

アイススケート部日本



10月22日から23日に長野県南牧村で開催された第34回日本学生ショートトラック選手権大会で本学アイススケート部が念願の日本一に輝いた。本学の体育会系クラブが団体で日本一になったのは平成七年の準硬式野球部以来。
アイススケート部は近年、個人では、現エースの上

日本学生ショートトラックスピードスケート選手権大会で本学アイススケート部が念願の日本一を達成した。本学の体育会系クラブが、団体での日本一獲得は平成七年の準硬式野球部以来の快挙となる。

全員で掴んだ栄冠

経大スポーツ

卷之三

てこの種目で1位を獲得。この結果、総合得点を5846点とし、本学アイススケート部の全国初優勝が決まった。今年の春の梶村総監督の「全国で

日本拳法部 羽室賢一
全日本学生選手権ベスト8



残すことが出来たのは、学の皆様のご支援と、本拳法部の山本隆造監督に親身に指導して頂いたおかげだと思っております。今後も時間が許ます。後輩を指導し、返しを出来ればと考えております。

かがい知れる。卒業後
剣道は続けたいとのこ
であるので中島の新た
舞台での活躍を期待し
い。

剣道部 中島陵太
全国学生選手権ベスト16

7月3日に大阪府立体育館で開催された第59回全国学生剣道選手権大会で、本学剣道部の中島陵太（経営4年）がベスト16に輝いた。この記録は剣道部創部以来の快挙であり、創部50周年の区切り

の年に花を添えた。今大会に出場するにあたって中島自身、「調子も良く、あまり緊張しなかった」

国大会ベスト16を勝ち取つた。試合に勝つた瞬間には一緒に汗を流してきた剣道部の仲間や指導者の

者に対する教務課と協力して個別面談等を行つていく予定です。今後も課外活動活性化に励みたい

A group photograph of approximately 15 people, mostly young men in suits, standing behind a long table. In front of the table, a man in a suit is seated, facing the camera. A large red banner with white text is draped over the table. The background features yellow patterned curtains.

●尾上マネージャーコメント
みんなで一年間頑張つ
てきたので優勝が決まつ
た瞬間はとても嬉しかつ
たです。試合中も自分が
出場しているつもりで応
援しました。全員で勝ち
取った優勝です。

A photograph showing a young man with dark hair, wearing a red hoodie with white text, operating a professional video camera mounted on a tripod. He is looking down at the camera's viewfinder. Another person, wearing a grey t-shirt, is partially visible standing behind him. The background is a plain, light-colored wall.

私も次の夢に向けて、満進していきます。

映画研究部 学生国際映画祭第2位 新井裕貴

スボーツ文化 振興室便り

少しでもクラブ学生の活躍を伝えたいとの想いから、スポーツ文化振興室より初めて経大スポーツを発刊しました。紙面の都合で掲載出来ませんでしたがこの他にも活躍したクラブもたくさんありました。今後も継続的に情報発信をしたいと思いますが、将来的には学生自ら新聞を作ってくれることを祈念しております。